
 

 

 

 

 

 

 

「全員が毎日楽しく登下校できる学校」にするためには？ 

今年度の三川内中学校も、「全員が毎日楽しく登下校できる学校」を目指します。いじめによっ

てつらい思いをする人や、何らかの理由によって学校に登校できずにつらい思いをする人を、この

学校からは絶対に出してはいけません。 

そのために心がけてほしいことを２つ、入学式で伝えました。 

⓵お互いの違いを理解し、認めること  

②人とのつながりを大切にすること 

違う考えを受け止めながら、人とつながろうとすることは、時に非常 

に難しく面倒なことかもしれません。しかし、どれだけ社会が変化し、 

技術が進歩しても、人はひとりでは生きていけません。人とのつながりは、社会性や協調性、思い

やりの心など、将来生きていくうえで大切なことをたくさん学ばせてくれ、ひとりの人間として大

きく成長させてくれます。そう信じて、人とつながり、様々なことに挑戦していきましょう。 

皆でより良い学校を創っていきます！ 

＜令和６年生徒会役員＞ 

会   長 笹口 太雅 

副 会 長 川中 悠雅 

副 会 長 山﨑 夢愛 

理   事 山本 瑞姫 

理   事 米村 希 

学習委員長 沖田 遥香 

生活委員長 今村 結衣 

衛星委員長 橋本 絢香 

 

＜令和６年 1学期学級役員＞ 

1年 学級委員 内海 太希  学級委員 山口 結愛 

学習部長 樋口 咲希  生活部長 辻 修真 

衛生部長 溝上 紗菜 

2年 学級委員 内田 一旗  学級委員 久野 緒海 

学習部長 山﨑 玲奈  生活部長 森田 叶 

衛生部長 古賀 穂香 

3年 学級委員 秋元 愛音  学級委員 米村 康佑 

学習部長 植木隆之介  生活部長 藤 希空 

衛生部長 三宅 玲音 

［御礼］ 4月 1６日（火）授業参観、学年懇談、PTA総会を実施しま 

した。多くの保護者の皆様のご来校、ありがとうございました。また、 

笹口会長様をはじめ本部役員の皆様におかれましては、大変お忙しい中 

に総会のお世話、本当にありがとうございました。心より感謝申し上げ 

ます。なお、総会の議案はすべて承認されました。 

[連絡] ５月２日（木）は、午後から市中学校教育研究会の会議が行われ、ほとんどの教職員が参

加します。そのため、生徒は２校時終了後下校します。１５時３０分までは、自宅待機とします。

よろしくお願いいたします。また、ノー部活動デーです。 



 


